

**¿Cuáles son los procedimientos de rampa?**

Los pilotos deben apagar los motores en la calle de rodaje y empujar para estacionar, y empujar a la calle de rodaje antes de arrancar los motores.

¿Cuáles son los procedimientos de amarre?

Cada piloto debe traer su kit de amarre y coordinar una vez aterrizó con el AIR BOSS el lugar de amarre, los lugares serán priorizados por orden de llegada o a criterio del AIR BOSS.

¿Puedo acampar bajo el ala de mi avión?

Sí, puede acampar bajo su ala, pero va a haber una zona específica para tal fin llamada el lote 2, detallada en el plano. No está permitido cocinar en el aeródromo con ningún tipo de llama abierta. Si trae un vehículo recreativo, consulte con el personal del aeródromo sobre dónde puede utilizarlo. Un número limitado de campistas será permitido dentro del lugar de acampe.

Estoy viajando con otros aviones, ¿podemos amarrar uno al lado del otro?

Sí, puede traer a sus amigos y viajar con otros aviones, pero si no llegan juntos, es posible que no sea capaz de conseguir lugares cercanos. Haremos nuestro mejor esfuerzo para acomodarlo, pero a menudo se nos acaba el lugar de estacionamiento rápidamente.

¿Necesito tener mi propia lanza para estacionar mi avión?

Sí, necesita usar su propia lanza cuando estacione porque necesitamos maximizar nuestro estacionamiento disponible. Por favor estacione lo más cerca posible. Se ruega no generar polvaredas con su hélice cerca de los hangares.

¿Dónde compro combustible mientras estoy en Trevelin?

Patagonia Bush Pilots cuenta con combustible 100LL aviación para tu aeronave, busca alguien del staff y te guiará con la carga de combustible.

¿Puedo autoabastecerme de combustible en mi avión?

Sí, pero tenga su extintor de incendios fuera y accesible durante cualquier operación de abastecimiento de combustible.

¿Puedo llevar a mi mascota al vuelo?

Sí, pero deben estar atados en todo momento y limpiar sus regalitos inmediatamente después de que aparezcan. El vuelo atrae a muchos espectadores, mas el peligro de las hélices, recomendamos encarecidamente que deje a su mascota en casa si es posible.

¿Puedo caminar y mirar todas las otras aeronaves en el aeropuerto?

Sí, puede caminar y mirar todos los aviones en exhibición, pero NO cruce nunca por delante de un avión en marcha o con personas en su interior. NUNCA CRUCE LA PISTA. Por favor, no toque las aeronaves. Por favor, cuide a sus hijos y amigos.

¿Puedo conducir mi vehículo personal en el aeródromo?

No se permiten vehículos, casas rodantes, vehículos todo terreno, etc. dentro del aeródromo, excepto los necesarios para la operación del aeródromo o apoyo directo de las operaciones de vuelo; la avenida principal de Trevelin se encuentra a 700 metros de la entrada del Hangar de Patagonia Bush Pilots.

¿Puedo fumar en el aeródromo?

Se desaconseja fumar, pero si debe fumar, solo podrá hacerlo en el estacionamiento de vehículos, sea cortés con los demás y NO arroje su colillas en el suelo.

Por favor, diviértase, pero no deje basura, comida o atractivos para la vida silvestre.

Es mandatorio traer su propia vajilla, platos y vasos, para los almuerzos y cenas que se sucederán a lo largo del encuentro.

La asistencia puede estar disponible a pedido. Si necesitas ayuda, siempre se te dará una mano !!!

Es posible que experimente largas demoras en el combustible, el taxi y la salida si planeás hacerlo inmediatamente antes de los eventos de bombardeo de harina, competencia STOL y, por supuesto, al final del evento. Planeá obtener tu combustible temprano en tu estadía si es posible.

NO esperes a hacer un taxi o partir durante ninguno de los eventos o actividades de exhibición aérea. Las frecuencias, el espacio aéreo y las superficies de los aeródromos están congestionados en estos momentos, recomendamos esperar hasta que estas actividades estén completas.

Importante: La fecha límite de inscripción para el encuentro es el día 16/01.

Comunicarse por frecuencia 123.5 para obtener instrucciones.